



Objet : Mars Bleu 20189

Madame, Monsieur le Maire,

Depuis plusieurs années **MARS** est le mois international pour le Cancer colorectal, et le ruban bleu s'associe au ruban rose comme symbole de ralliement à cette cause.

Le but est de convaincre et de rappeler aux femmes et aux hommes que le dépistage organisé est actuellement le seul moyen efficace pour vaincre le cancer.

La Fédération Nationale des Comités Féminins et notre association Comité 47 s'impliquent à nouveau pour cette campagne 2019. Elles promotionneront à nouveau le test de dépistage simple et rapide, test qui permet de détecter des polypes et des cancers à un stade très précoce et ainsi favoriser les chances de guérison.

Depuis 2003, un nombre croissant de municipalités du Lot et Garonne répond à notre appel en s'investissant dans un devoir d'informations. Aussi vous trouverez ci-joint une affiche à apposer dans votre mairie. Nous joignons également des dépliants à mettre à disposition de vos administrés.

**Pour tout renseignement complémentaire, vous pouvez toujours nous joindre au :
07 86 46 53 33 ou par mail comitefeminin47lg@gmail.com.**

J'ai la conviction que votre commune soutiendra à nouveau notre cause et notre engagement et viendra s'ajouter aux très nombreuses actions de ce mois sur le département.

Par votre implication, continuons tous ensemble à maintenir notre département dans le haut du classement.

L'ensemble du Conseil d'administration du Comité Féminin 47 se joint à moi pour vous présenter nos sincères salutations.

Yan BAUDOUX
Président